

Pailita el Profeta en su tierra Nickolás Ignacio Sandoval Garrido

Un día un joven puntaareense de 23 años decide empezar una carrera artística junto con su productor y amigo Big Cvyu.

Este joven, apodado Pailita, no tuvo una infancia fácil debido a que su hermano estaba privado de libertad y hasta el día de hoy se encuentra cumpliendo su condena. Pailita soñaba con ser futbolista, pero ese sueño fue destruido por una enfermedad que padece que le provoca taquicardia e incluso casi le produce la muerte.

A inicios de 2021 Pailita había visitado una cárcel de Punta Arenas y mientras jugaba una “pichanga de futbol” sintió como su respiración se aceleraba y se quedaba sin aire. Sin dudarlo se tiró al suelo y estuvo ahí durante 10 minutos hasta que llega una ambulancia y es trasladado rápidamente hacia el hospital más cercano. Afortunadamente todo salió bien y no fue más que un gran susto.

Pailita como cualquier joven, estudió e incluso estuvo cerca de terminar su carrera universitaria, pero un día su amigo Big Cayu lo invitó a iniciar en la música. Estos al inicio no tienen suerte en Punta Arenas por esto deciden emprender un viaje hacia Santiago. Pailita arriesgó todo lo que tenía para poder ayudar a su familia y tuvo que vender varias cosas para poder obtener el dinero necesario.

A inicios del 2020 Pailita conoce a Marcianeke, un joven de Talca de 20 años, delgado, con el pelo teñido de amarillo y con una risa contagiosa. Pailita forjó una amistad con él y juntos lanzaron “Dímelo Ma”. Este tema le cambió la vida Pailita dado el éxito que fue. Él sabía que había conseguido cierta fama y por eso empezó a cuidar su imagen. Pailita decide traer a su madre a vivir a Santiago y comenzar a dar conciertos.

Una tarde de febrero en 2022 Pailita lanzó un hit mundial junto con su amigo Polima Westcoast, joven de 25 años, de tez morena y con descendencia africana. Sin duda forjaron una amistad bastante particular y Pailita lo considera un hermano. Juntos lanzaron la canción “Ultra Solo” que provocó en Pailita ser admirado por niños y ser escuchado por personas de todo el mundo, de todas las edades e incluso poder compartir con gente que admiraba en su infancia, como su ídolo Esteban Paredes.

Pailita sin duda con su música une a la familia y amigos. Algo que se juró hasta el

día de hoy es seguir trabajando día a día por sus fanes, amigos, su madre y para poder sacar a su hermano de prisión.

Mención honrosa categoría 15 a 18 años